

Rodrigo Rey: “La AFA tomó una determinación sin consultar a los que somos parte de esto”



La Asociación del Fútbol Argentino tomó la decisión de dar por terminada la temporada y suspender los descensos por dos años, algo que generó el malestar de muchos jugadores de nuestro fútbol.

Esto lo manifestó durante la semana Sergio Marchi, titular de Futbolistas Argentinos Agremiados, quien remarcó que la decisión no fue consultada a los jugadores.

Godoy Cruz Antonio Tomba es el único club que tiene Mendoza en la máxima categoría y FM Vos (94.5) dialogó con el arquero y capitán, Rodrigo Rey, que destacó: “La AFA tomó una determinación sin consultar a los que somos parte de esto, y creo que la principal, como es el caso de los jugadores. La realidad es que hoy nuestro gremio y nosotros mismos no queremos que se baje la competencia de nuestro fútbol, sobre todo porque si se quitan los descensos, la competencia y calidad de varios planteles va a ser menor, va a traer una merma en la calidad deportiva de nuestro fútbol”.

“Con esta situación, los clubes están entrando en un juego de ver si traen jugadores de menores precios. No es el caso de Godoy Cruz, estamos al día tanto los jugadores como todos los empleados del club, pero es cierto que los clubes le deben dinero a sus futbolistas desde enero o febrero y en esa época el fútbol se estaba jugando normalmente, por lo que algunos usan esto de la pandemia para tapar esas cosas”, contó el guardameta del equipo tombino.

Quien viene de jugar en el Pachuca de México, agregó: “Si bien es claro que hoy los

clubes tienen menos ingresos, hay casos de instituciones que se juntan con sus jugadores y son sinceros con la situación, aclarándoles qué montos les pueden pagar en estos meses hasta que vuelva el fútbol, pero hay otros que ante estos manejos lo hacen para sacar ventaja y, cuando llegue junio, bajar la calidad de su plantel, dejando libre a varios chicos y sumando a otros con sueldos más bajos. Caemos en una rueda y varios chicos se van a quedar sin trabajo por varios meses y los que más se van a perjudicar son los jugadores, algo que nos genera bronca, ya que nadie nos consultó sobre la situación”.



Afronta su segundo ciclo en el Tomba

Además puntualizó lo siguiente: “En estas últimas semanas hemos tenido charlas con el gremio y con futbolistas de otros planteles y la idea es la que dije, lo que se piensa es que queremos que se busque una solución, llegando a buen puerto tanto los clubes, que sabemos que tienen el mismo problema que atravesamos todos por la pandemia, y los jugadores, que merecen formar parte de la toma de una decisión”.

Asimismo detalló que “el fútbol está hecho para competir dentro de la cancha y lo más lindo es esa competencia que se genera, que mueve tanta pasión de los hinchas. Dejando de lado eso, la calidad de la competencia es baja, se pierde la base de nuestro fútbol”.

De los trabajos que están haciendo en la cuarentena, contó: “Estoy en Mendoza, mi casa está en Luján de Cuyo precisamente, nosotros en el club seguimos con prácticas online, nos juntamos todos los días por la mañana y estamos divididos en tres grupos, cada uno a cargo de un profe, hacemos la práctica en vivo con una duración de una hora y media, todo físico, que es lo único que se puede hacer hoy”.

Concluyó haciendo mención a lo que fueron sus comienzos en el fútbol y trayectoria: “Soy



de la ciudad de Las Parejas, que queda en la provincia de Santa Fe a unos 900 kilómetros de Mendoza. En lo deportivo, hice juveniles en River, pasé por el plantel de Primera de Newell's Old Boys de Rosario, hasta llegar acá a Godoy Cruz, donde actualmente afronto mi segundo ciclo”.